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;rESPA o ABERTO JORNAL METAS

EDITORIAL

14 a 16 de Março de 2007

Sem máscara

Esclarecendo nossos leitores e o chefe
do executivo municipal, prefeito Adílson

Schmitt, este veículo vem informar que seu

editorial não possui vínculo com nenhuma

siglapartidária, instituição ou mesmo como
insinuou o prefeito, pessoas físicas que

poderiam estar influenciando na linha
editorial (leia-se Mario Pera e Orlando

Bernardes).
O Jornal Metas prestes a completar

sete anos informando o cidadão

gasparense, segue uma linha editorial ética,
imparcial e responsável, sendo este um

veículo de comunicação independente.
Quando fazemos alguma crítica através

de nossas matérias ou até mesmo nas

colunas aqui existentes, não queremos

denegrir ninguém, apenas temos o

compromisso de reportar os fatos à

sociedade, com responsabilidade e

transparência.
Por isso sempre procuramos e nos

colocamos à disposição do poder público
para esclarecimento dos fatos, mas nem

sempre somos correspondidos.
O jornal recebe diariamente diversas

reclamações, denúncias e sugestões de

pauta, oriundas dos cidadãos gasparenses,

que enxergam a imprensa como um canal c

de comunicação com seus administradores

e o público em geral.
Quando recebemos essas sugestões

procuramos apurar com todas as partes
envolvidas as diversas versões para os fatos
e só após tal conferência publicamos.

Agindo dessa maneira o Jornal Metas

conquistou seu espaçona cidade de Gaspar
e é dessa forma que continuará a sUa

caminhada em busca da informação
precisa.

ASSUNTO DA SEMANA
Você acha que Gaspar tem
motivos para comemorar o
aniversário de 73 anos?

Sim. Porque é uma

cidade muito boa para
se morar. Denise

Souza, Gasparinho,
costureira.

Sim. Pois mesmo com os

problemas sempre tem

coisas boas para serem

comemorado. l7arlos
Alves de limo, Margem

""- -"--' Esquerda, operador

Com essa administração
pública acredito que não

temos motivos para

comemoração. Carina
Sumke, Coloninha;

costureira "_L_:JIIIL_:_:;:1_i

Expediente

L�ITOR

Agradecimento
Queremos agradecer ao senhor

prefeito Adilson Schmitt e toda sua

equipe pelo serviço prestado no último
sábado (10) após a chuva que
ocasionou diversos transtornos aos

moradores da rua Sergipe e Clara

Schmitz, onde foi realizado um

Senhor Editor,
Sobre a carta do suplente de

Vereador, Kleber Wan-Dall e as

considerações feitas na colunaPimenta,
a Prefeitura de Gaspar reitera que Neco

Oliveira teria de abrir mão da condição
de vereador para exercer o cargo de

Diretor de Serviços Urbanos. Arenúncia
não seria necessária somente se Neco

assumisse um cargo de Secretário

Municipal ou Diretor-Presidente de

autarquia, o que não é o caso.

A mesma máxima vale a Kleber

Wan-Dali, atualAssessor daPresidência

Convite

A Associação de Moradores do

-Bairro Bateias, convida todos os

moradores para participarem da

discussão em torno do sistema de

Transporte Coletivo Municipal e

Intermunicipal que atende a região.
Visando esclarecer ou solucionar

p�ndências relacionadas a essa área,

excelente serviço de limpeza das ruas

deixando assim os moradores muito

satisfeitos pelo pronto atendimento.

Jean Carlos Grimm
Presidente da Associação do

.

Bairro Bela Vista - AMBEVI

da Câmara de Vereadores. Para

permanecer exercendo tal função, ele
também teria de renunciar à vaga de

vereador. O que também não é o caso.

Kleber vem exercendo um bom trabalho

e pode, futuramente, seruma importante
liderança no município.

Vale lembrar que o PoderLegislativo
e seus integrantes são independentes para
exercer suas funções e decidir.

Diretoria de Comunicação
Prefeitura de Gaspar

foram convidados o Secretário

MunicipalMaun1io Schmitt e o Diretor
de Transporte Coletivo Carlos

Bornhausen. A reunião que acontecerá

nessaquinta-feira (15), às 19h30min nas
dependências da Capela N.S.c das
Graças, Sito à Rua José Rangel, s/n° na
localidade de Bateias.

OLHAR ELETRONICO

Entre as atrações do "Sábado na Praça", a Secretaria de Saúde estava medindo a

pressão arterial das pessoas que participavam do evento. O Secretário de
. Planejamento, Maurílio Schmitt, aproveitou a ocasião para conferir se os ares do Paço
Municipal não estão aumentando sua pressão.

Você também pode ajudar afazer essa coluna. Mande a imagem-de umfato que vocêacha que é notícia.
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COLUNA�
Interino

• Biocombustível-Nesta quarta-feira (14),
oministro daAgricultura,LuísCarlos Guedes
Pinto e sua comitiva participam de um

seminário organizado pela embaixada

brasileira e por entidades empresarias
japonesas para discutir o biocombustível. De
acordo com oMinistério daAgricultura, uma
lei japonesa permite a adição de 3% de etanol

à gasolina e caso isto venha a se concretizar,
omercado japonês poderá absorver 1,8 bilhão
de litros de etanol, o que corresponde a cerca

de 10% da produção nacional.

• Produção - De dezembro de 2006 para

janeiro deste ano, os índices regionais da

produção industrial caíram em sete das 14

áreas pesquisadas, todas com taxas abaixo da

média nacional (-0,3%): São Paulo, parque
industrial de maior peso (-1,0%), Minas
Gerais (-0,9%), Rio Grande do Sul (-1,0%),
Pernambuco (-1,5%), Espírito Santo (-2,7%),
Paraná (-3,4%) eCeará (-3,5%). Entre as áreas

que ampliaram a produção, Bahia (10,8%) e
Amazonas (9,4%) alcançaram as taxas mais

expressivas. Em Santa Catarina, a média

mensal avançou 2,3%, mesmo índice para a

variação acumulada janeiro/janeiro,
apresentando levíssima ascensão nos últimos
12 meses: 0,2 por cento.

• Polícia Federal - A Polícia Federal

realizou nesta terça-feira (13) uma operação
para prender uma quadrilha internacional de
tráfico de drogas. Foram expedidos 31

mandados deprisão e 16 de buscae apreensão
que estão sendo cumpridos noAmazonas, em
Minas Gerais, Roraima e Santa Catarina.

Além de tráfico de drogas, o grupo praticava
lavagem de dinheiro. De acordo com nota

divulgada no site da Polícia Federal, as

investigações começaram em 2005, quando
apolícia doReinoUnido comunicou aoBrasil
a prisão, na Bélgica, de um cidadão inglês
que transportava cocaína. Ele faria parte de

uma quadrilha que tinha como base o estado

do Amazonas.

• Restrição - O Brasil apóia o pedido de

moratória à pesca de arrasto em grandes
profundidades, principalmente por causa da

. fragilidade dos ambientes nos quais essa

atividade é desenvolvida, segundo o diretor

de Desenvolvimento da Pesca da Secretaria

deAqüicultura e Pesca (Seap), Luiz Eduardo
CarvalhoBonilha. Ele lembrou que essa é uma
iniciativa que já está sendo discutida pelo
Brasil e por outros países no âmbito

.

internacional da Organização das Nações
Unidas (ONU). ''É um posicionamento que

Seap tem com base nas próprias conferências
nacionais de aqüicultura e pesca, que tiveram
como diretrizes e recomendações que o arrasto
profundo tem um limite e que se promovam,
inclusive em águas internacionais, métodos
de captura que não afetem a estrutura dos

ecossistemas", disse Bonilha.
e-mail: arthur@digitalabc.com.br
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Política
Adilson não quer
filiados ao PMDB
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Direto ao Assunto
� �, '" < t"�

Prefeito de Gaspar, Adilson
Schmitt, ordenou que para
continuarem trabalhando na

prefeitura os Peemedebistas

precisam deixar o partido.

EM ENTREVISTA COLETIVA

para vários órgãos de imprensa, na
segunda-feira (12), o prefeito de

Gaspar,Adilson Schmitt, afirmou que
determinou a todos os Peemedebistas

que ocupavam cargos na prefeitura
que os mesmos deveriam se desfilar

do partido, caso contrário seriam

todos exonerados de seus cargos. O

prazo dado por Adilson aos filiados

foi até omeio-dia damesma segunda
feira. Hoje, são 48 funcionários que
trabalham na prefeitura e são filiados

ao Partido, do Movimento

Democrático Brasileiro (pMDB).
A redação do Jornal Metas

t.
Prefeito Adilson Schmitt foi ouvido por vários órgãos de imprensa

procurou o diretor geral de

Administração e Finanças, João

PauloMoreira da Costa, porém até o

fechamento desta edição João Paulo

afirmou que ninguém havia sido

exonerado. "Até o momento ainda

não recebi nenhum decreto de

exoneração", afrnnou.
Délgio Roncálio, presidente do

PMDB de Gaspar, afirmou que

apenas um dos 48 filiados ao partido

resistiu à desfiliação e aguarda pela
exoneração. Os outros deixarão o

partido, porém, em conversa com o

prefeito Adilson, Délgio conseguiu
aumentar o prazo para apresentar as

desfiliações até na sexta-feira (16).
"Queremos preservar o emprego
destas pessoas. Quando elas

quiserem retornar ao partido
estaremos de braços abertos",
afirmou Roncálio. '

O prefeito de Gaspar, Adilson
Schmitt, anunciou na segunda-feira
(12), que a partir de abril quem
assume a Secretaria de Turismo,
Indústria e Comércio de Gaspar,
será o Advogado Andrione

Marquetti.
A indicação partiu das entidades

de classe do município e do

Comtur, que acreditam na

qualidade profissional e de

decisões estratégicas de Andrione.
Formado em Ciências

Contábeis pél a Universidade

Regional de Blumenau (FURB), e

em Direito pela Universidade do

Vale do Itajaí (Univali), Andrione
Marquetti também é consultor

empresarial e público, com

experiência em administrações
públicas, pois já atuou como

assessor jurídico da Prefeitura de

Ao assumir a nova tarefa junto
à Administração Pública de

Gaspar, Andrione espera poder
consolidar aindamais o município
como referência em turismo e

desenvolvimento econômico.

Ao dar as boas vindas para o

novo colaborador da

Administração Municipal, o

Prefeito Adilson Schmitt enfocou

os trabalhos para a realização da

Expo Gaspar 2007. "Com a

renovação da estrutura

administrativa que se inicia neste

começo de ano, pretendemos dar

continuidade à estruturação de

uma nova Gaspar.
E começaremos já planejando

a festa que já se tornou um marco

da nossa cidade"; concluiu' o
prefeito. Marquetti assume a função em Abril

Nosso parabéns ao povo
gasparense pelo aniversário
de Emancipação Política de

Gaspar

��9?J�CONTABILIDADE

Consultoria e Assessoria Contábil
Rua Eurico Fontes, 30 - Gaspar! SC

Fone: 47 3332-0330
www.belcontabilidàde.com.br '

JORNAL METAS
14 a 16 de Março de 2007

• Não reconhece - Ofício encaminhado pelo secretário de

Administração e Finanças, Márcio Afonso Hostins à Câmara de

Vereadores, respondendorequerimento sobre dados emovimentação
da conta corrente 01000111-1 na Caixa Econômica Federal, alega
"não consta das legalmente administradas por esta Prefeitura", por
isso sem condições de prestar qualquer informação a respeito dos

documentos requeridos. Há uma contradição nisso tudo, porque até

mesmo a vereadora Ivete Hammes admitiu na 'imprensa que
movimentara muito pauto esta conta quando ocupava o cargo de

secretária de Saúde. Pelo jeito a saída dos vereadores é encaminhar

pedido ao Tribunal de Contas do Estado para que verifique tudo de

perto.

._ Auditoria - Para evitar que se configure disputa política e possa
haver parcialidade nas questões levantadas, vereadores da oposição
estão preferindo que o Tribunal de Contas faça�a auditoria na

Secretaria de Saúde, assim tudo seria levantado por técnicos, que
executam suas tarefas de forma isenta. Náo haverá barulho e nem

pressão,muito menos discurso inflamado para abafar sob a alegação
de politicagem. Se não tiver nada, o TCE passa o atestado positivo.

• Demandas - Estão pipocando reclamações' contra a falta de

atendimento da prefeitura em várias localidades e bairros. Envolto

com os problemas administrativos, criados a partir da postura que
tomou em relação aos aliados, , o resto do povo 'ficou esquecido, os
tais 95% que o prefeito admite precisarem do devido atendimento,

Ocorre que a máquina precisa funcionar independente de reforma

administrativa, demudança do secretariado.Enquanto a reforma não
é aprovada, que sigam os trabalhos que vinham sendo executados,
oras!

• Imposição - Se está requerendo dos cargos em comissão a

desfiliação do PMDB, sob o risco de interferência do partido, o
prefeito Adilson Schmitt deve estar pensando também isso, com

relação aos demais partidos. Seria até interessante que tantoAdilson
- sem partido - quanto todos estes que estão solicitando desfiliação
por imposição, pudessem ficar a princípio sem se filiar ao um novo

partido. Acaba ficando ainda mais difícil o horizonte de Schmitt

quando impõem aos comissionados a saída do PMDB, afrontando
o princípio da impessoalidade, um dos pilares de uma administração
pública transparente, previsto no artigo 37 daConstituição. Entendo
que um dos principais quesitos a serem considerados seria o critério

de competência, pelomenos em primeiro plano. Do contrário pode
se entender interesse político.

• Novo partido - E nem bem acabou de sair do PMDB o prefeito
Adilson Schmitt já semovimenta na busca de umnovo partido para
se filiar. Na imprensa estadual demonstra, pela sua assessoria, estar
valorizando bem o passe. O destino PFL (hoje PD), que tem

resistências locais, passariapelo crivo doprincipal cacique dopartido,
,

o ex-senador Jorge Bornhausen. Difícil imaginar o ex-peemedebista
em lua-de-mel com a cúpula do PD, depois de atirar forte noPMDB
e no PSDB, exatamente os integrantes da vitoriosa tríplice aliança
no Estado. Em conversas, até com a imprensa deixa transparecer
que um bom convite até o faria voltar para o histórico PMDB.

• Baile de Hawaii - O sucesso da lO" edição, do já famoso e

tradicional Baile doHawaii da Sociedade Canarinhos que aconteceu
no sábado dia 10, mais uma vez mostrou que seus organizadores
têmmuita garrae competêncianoque fazem. Parabéns a vocêJunior
e a toda sua equipe que proporcionaram uma noite agradável e
divertida para o grande público que foi presenteado com o belíssimo

Shaw da Banda Araketo, entre outras atrações.

• Para Refletir "Creio na imprensa sem restrições, porque creio
no poder da razão e da verdade",

Rui Barbosa, escritor e político brasileiro.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

Gl\SPI\R
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Comunidade
Mãe acusa funcionários da
escola de perseguição Por Julio César Bridon dos Santos

FÁTIMAMIRANDAMÃE de um aluno

daEscolaZenaide SchmittCosta, no bairro
Santa Terezinha, procurou a redação do

Jornal Metas fazendo uma reclamação
que seu filho, GM., de oito anos, sentindo

dores de cabeça e febre, foi ignorado pela
professora na sala de aula.

Segundo amãe domenino, aprofessora
Cláudia Dimon Spengler se negou a ligar
para casa e pedir que os pais buscassem o

menino na escola. Quando soube do

ocorrido Fátima foi tomar satisfação com
Cláudia.

Fátima procurou a professora durante
o horário de aula e segundo ela foi

repreendida pela coordenadora

pedagógica, Sandra Zimmermann, de

forma grosseira. Conforme Sandra nos

contou, amãe foi aconselhada amarcar um
horário para tratar o assunto e não no

horário da aula. A intenção da

coordenadora foi de que os demais alunos

não ficassem sem atenção da professora e

tivesse o início da aula retardado.

"Ela estava discutindo com a

professora, pedi por gentileza que
conversassem sobre isso em outro horário.

Não era justo que os outros alunos ficassem
assistindo aquilo e nem que fossem

prejudicados tendo sua aula atrasada, mas
em momento nenhum faltei com respeito
a ela", explicou a coordenadora.

Ela também denunciou que seu filho
fora intimidado pela pedagogaAndréaM.
S. Freitas.

"Após eu reclamar com a professora, a
Andréa o chamou para conversar e disse

que ele não deveria fazer aquilo, que ele já
era um homem e deveria resolver seus

problemas sozinho", disse Fátima, que
também contou que Andréa pediu para o

garoto não contar nada em casa.

Percebendo estranheza no filho, amãe
o argüiu sobre o ocorrido na escola, e ouviu
do filhó a história acima.

O menino já perdeu quase duas
semanas de aula, na primeira por estar

doente e depois porque sua mãe não quis
mais que ele fosse à escola.

A transferência de escola já foi pedida
pela mãe do menino e pretende entrar na

justiça contra a escola.

"AMOR"

A força que nos une é o

amor.

Ele apaga todos os

fracassos,
as mágoas, as tristezas.

Transforma nossas vidas.

Traz de volta a alegria, a

felicidade.

Anima-nos a batalhar
a lutar para transformar

nosso convívio,
tornando-o alegre.

Ele nos faz esquecer
momentos difíceis,
horas amargas,

palavras pesadas,
pensamentos tortuosos.

Após diversas discussões, mãe resolve trocar filho de escola

• Professora, Cláudia Dimon Spengler
Ele tudo modifica.

Faz tudo parecer bom,
parecer belo.

Na quarta-feira (28), poucos minutos antes do término da aula o aluno

GM. disse que não poderia copiar o texto coletivo por estar sentindo dores

de cabeça. Conversei com ele e perguntei se queria que ligasse para a mãe.

Ele respondeu que não, além de não estar tão forte a dor, a mãe já viria
buscá-lo. Quando terminou a aula conversei com a mãe e expliquei o que
havia acontecido. Ele faltou cindo dias de aula seguidos, daí levei o caso à

direção. Foi quando ele retornou a aula e a-mãe veio reclamar. Ela me

ofendeu moralmente e profissionalmente. Só é contraditório se ela não

confiava no nosso trabalho porque o trouxe de volta à escola, ao invés de

pedir logo a transferência.

Transforma nossa vida

num mar de felicidades.

Transforma o ruim no

bom.

Os momentos e as horas

difíceis,
em verdadeiras
maravilhas.

r: ..

• Pedagoga, Andréa M. S. Freitas

Chamei o aluno para conversar e disse que quando ele tivesse febre ou

se sentissemal, procurasse a secretaria ou falasse para a professora, não
precisava reclamar em casa. Nós podíamos ter resolvido o problema sem

brigas. Eu nunca iria chegar para uma criança e dizer que já é um homem

e tem que resolver seus problemas sozinho,

Basta amarmos,

para o mundo se tornar

bom.

Tudo é diferente,
quando damos prioridade

ao "amor".• Diretora da escola, Marlene Almeida Santos

o menino é ótimo aluno e educado, mas não é a primeira vez que a

mãe faz reclamações sem fundamento. Quanto à reclamação da

coordenadora Sandra, ela não podia permitir que a discussão seguisse ali

junto aos alunos, por isso pediu que a mãe conversasse posteriortnente
com a professora.

A Secretaria de Educação já nos procurou e esclarecemos o ocorrido.

Júlio Cesar

do livro "CAMINHOS
DA PAZ"

bridon@terra.com.br

E.scola Zenaide fará eleição na APP
importante a participação dos .pais e

professores.
"Aparticipação é fundamental, tendo

em vista que aAPPparticipa na definição
de verbas complementares e toma

decisões sobre as reformas e melhorias

que a escola necessita", disse a diretora.

A Escola Zenaide Schmitt Costa

convoca pais e professores para a eleição
da nova diretoria da Associação de Pais

e Professores (APP), a ser realizada hoje
(14), às 19h, em primeira convocação e

segunda chamada às 19h30min. Para a

diretora !':1��I�J?� .Almeida Santos � ..

I
Avenida das ComuniHades - Centro I
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Geral
"Sábado na Praça"abre a

"Semana do Município"
Em homenagem aos 73 anos de

Gaspar, a serem comemorados
no dia 18 de março, a prefeitura
iniciou no sábado (10), as
comemorações com mais uma

edição do "Sábado na Praça".

COM MUITA MÚSICA, dança e

brincadeiras, os gasparenses fizeram a festa.

A música teve início com o grupo
Herdeiros do Pago que abriu o show da

grande atração do dia, Ninho e Renato. A

dupladeFlorianópolis, fazendo sua segunda
apresentação emGaspar fechou com "chave
de ouro" o primeiro dia de eventos do

aniversário da cidade.
Também houve apresentações do grupo

de Capoeira do Professor Cabeça; o Lampel
Grupo de Danças, da Escola. Madre
Francisca Lampel, vencedor do Festival de
Dança de Joinville2006; aOficinade Karatê
do Centro Educativo Maria Hendricks; e os
integrantes da Ginástica da Terceira Idade
da Secretaria de Desenvolvimento Social.

O público pôde ainda verificar a pressão
arterial e a glicemia capilar, sabermais sobre

"
-

: Principal.atração do "Sábado
na Praça", a dupla de Florianópolis
Ninho e Renato, apresentou aos

gasparenses pela primeira vez suas

músicas próprias, do primeiro CD,
"Na Estrada", que está tocando nas

duas rádios de Gaspar e em todo o

Brasil.
A música carro chefe tem o

mesmo nome do CD, "Na Estrada"

e refl�te a história da vida e o que
ainda precisam percorrer para,
conquistar seus objetivos.

A dupla agora vive a expectativa
de acertar com a organização da

Expo Gaspar e voltar a se

apresentar na cidade.
O próximo show de Ninho e

Renato está marcado para dia 18 de

março em Canelinha.

saúde bucal; câncer de colo de útero e de
mama e participou de atividades voltadas à

educação em saúde com a equipe da

Muita cor e beleza farão parte de

Gaspar na próxima quinta-feira (15).
A razão para isso é a 37a Exposição
Estadual de Orquídeas e Plantas

Ornamentais, que pela terceira vez

acontece em nosso município. Este'
ano, serão quatro dias de exposição.
As flores permanecerão expostas de 15
a 18 de março, no Salão Cristo Rei,
piso superior.

A abertura acontecerá na quinta
feira (15), às 19h30min. Na sexta-feira
(16) e sábado (17), a exposição ficará
aberta das 9h às 22h. E no domingo
(18), os gasparenses poderão
presenciar a beleza das orquídeas das

9h às 19h. O preço do ingresso é R$
2,OO.A Exposição é realizada pela
ABAPO, e segundo o expositor
gasparense Januário Alves, a área da

exposição é ainda muito pouco
conhecida, então a amostra tem o

objetivo de divulgar este trabalho. "A
exposição reunirá pessoas de todo o

Estado. Esperamos um grande
público", afirma Januário. Hoje, o

expositor gasparense cultiva cerca de
2 mil orquídeas e garante que é um

trabalho maravilhoso. "Cuidamos
delas o ano todo, e quandochega na.

'

floração é uma emoção que não
sabemos explicar".

['
- , . . . .,.. . _. ....• . -.. _ .
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Secretaria de Saúde. O artesanato esteve

presente por intermédio da Conferência

Vicentina.

Prefeitura entrega,
equipamentos

.

O prefeito de Gaspar, Adilson
Schmitt, entregou na manhã da

segunda-feira (12), veículos e

equipamentos para algumas
instituições na praça Getúlio Vargas.
Para a DefesaCivil,Adilson entregou
umaSaveiroe aPolíciaMilitar recebeu
um Furgão Sprinter, umamotocicleta
e dois Pálio Adventure.Para o Corpo
de Bombeiros, foram .entregues dois,

conjuntos individuais para combate a

incêndio e tambémassinadoUm termo

de cessão de uso do desfibrilador.

-,

Assembléia

A Assembléia Geral Ordinária da Acig,
foi adiada para o dia 11 de abril. Conforme o

presidente da Associação, Samir Buhatem, a
mudança da data ocorreu devido à reforma
do Estatuto, que deve ser apresentado na

Assembléia Geral e não ficou pronto em

tempo hábil.

AAssembléia acontecerá a partir das 19

horas, na sede do Centro de Divulgação
Ambiental e Lazer da Burrge Alimentos. O
encontro tem o objetivo de prestar contas,
mostrar os desafios da entidade para este ano,
revisar o Estatuto, entre outras discussões. "A

participação de todos os assçciados é muito

importante, pois precisamos do apoio de todos
para fortalecer cada vez mais a classe

empresarial de Gaspar", destaca Samir.

Homenagem - A empresária Leda Maria
Baptista, proprietária da Farmácia Cristóvão,
foi uma das mulheres homenageadas pela
Câmara da MulherEmpresária de Blumenau
durante o 5°Encontro doDia Internacional
daMulher, realizado no últimodia7 demarço,
no teatro Carlos Gomes, em Blumenau,

Leda foi indicada pela Associação
Empresarial de Gaspar, ACIQ como uma das
mulheres que se destacamno ramoempresarial
em Gaspar. A homenageada conta que sentiu
se honrada com a homenagem, porém, afirma
que ser lembradanestemomento éumagrande
responsabilidade. "Entendo que através de

mim, todas as grandes mulheres de Gaspar
serão homenageadas, por isso acho uma

responsabilidade bem grande estar aqui
representando a classeempresarial feminina de
Gaspar", comentou a empreendedora. Leda
lembra que assim como ela, muitas outras

mulheres trabalham todos os dias para o

crescimento da cidade de Gaspar.

Apoio - A Associação Empresarial de
Gaspar agradece ao ex-secretário de Turismo,
Indústria e Comércio, Marcelo Schmitz, pelo
apoio prestado à entidade durante os dois anos
em que esteve à frente da pasta. Acreditamos

que você deu o seu melhor e através do
trabalho realizado nestes dois anos contribuiu

para o desenvolvimento econômico do

município. Desejamos sucesso nesta nova

etapa.

A entidade aproveita para desejar sucesso
ao novo secretário, Andrione Marquetti,
nomeado na última segunda-feira. Andrione
foi escolhidopelo prefeito após indicação feita'
'pela Acig, Ampe, CDL e Comtur.

Associação Empresarial de Gaspar
3332-1371
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Delegado Paulo Koerich faz um

balanço de sua gestão em Gaspar

temho certeza

que sempre
cumpri a Lei
nesses quase
três anos que
estou na cidade

DESDE QUE ASSUMIU a Comarca
de Gaspar em maio de 2004, o

Delegado de Polícia Civil Doutor
Paulo Norberto Koerich vem

desempenhando com vigor o seu papel
mi cidade.

Oriundo
-

da Divisão de

Investigação Criminal (PEIC) de
Blumenau Doutor Paulo, se preocupou
logo em mostrar sua forma de
trabalhar e conhecer
os casos locais que
iria. conduzir dali

para frente.
Para o delegado a

criminalidade está
em crescimento.

"Quando aumnetamos

a repressão ao crime, a
criminalidade aumenta,
porém aumentam os

números de 'casos

resolvidos.
Já a violência que

é o uso de força para infringir a lei,
essa não aumentou", declarou Doutor
Koerich.

No DEIC os casos que chegavam
até ele erammais complexos e a frente
de uma Comarca iria lidar com todos
os tipos de ocorrências.

Buscou aprimorar o atendimento
ao público, pois acredita na

importância que isso tem para aqueles
que vêm até a delegacia em busca de
auxílio.

Para ele muita coisa ainda está

para ser resolvida,' mas dentro do

. possível o trabalho está

correspondendo às expectativas.

O primeiro passo para o sucesso

do trabalho foi a parceira estabelecida
entre as Polícias Civil, Militar e

Rodoviária Estadual, pois através
dessa cooperação conseguem dar
conta da demanda, mesmo com um

contingente abaixo do ideal.
O segundo passo é a apuração dos

fatos com responsabilidade e isenção.
"Essa parceria é fundamental para

realizarmos um

bom trabalho,
desde que se

respeite a missão
constitucional de
cada instituição e o

ordenamento

jurídico vigente",
declarou Paulo.

Outro fator

importante da

parceria destacado

pelo delegado é o de

poder contar com

essas forças no trabalho preventivo,
tendo em vista que Gaspar é uma

cidade com muitas saídas, o que
facilita a fuga de criminosos.

A única coisa que o preocupa é o

problema do tráfico de drogas, que vê
como uma guerra mundial.
"A cada segundo perdemos terreno.

Novos meios de tráfico são criados
constantemente.

O fluxo de dinheiro que esta

atividade movimenta dificulta o

combate.

Quando prendemos um, logo
aparece outro para ocupar alugar",
disse o delegado.

; Casos: régistr�d��.· na 'C���r�a'�d� :'Ga���a'r �,�.. :, '.'
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• Autos de infração • Termos Circunstanciados

2004- 65
2005- 104
2006- 103
2007- 17 (até início de Março

2004- 450
2005- 525
2006- 1214
2007- 52 (até início de Março)

• Inquéritos Policiais • Autos de Prisão em Flagrante

2004- 231
.

2005- 244
2006- 288
2007- 32 (até início de Março)

2004- 40
2005- 71
2006-70
2007 - 24 (até início de Março)

Rua Itajaí • 552 • Centro · Fone: 3332·3978
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essencla
by WtLSON MODAS

Com muita graça e Simpati�
Leila e Mara abriram as portas

. da Loja Essencial na última
sexta-feira (9), no bairro
Coloninha.

Para Leila, é uma realização
muito importante, pois está
dando continuidade ao trabalho

de seus pais Wilson e Neusa
abrindo uma filial da Wilson
Modas quejá está emGasparhá

mais de 22 anos, e com a ajuda
de sua sócia Mara pretendem
ser uma referência de moda

aqui na cidade.
Na ocasião amigos e fami

liares puderam participar da

benção proferida pelo Frei
Germano que abençoou o local
de trabalho com votos demuita
saúde e prosperidade.

O mix de produtos da

Essencial by Wilson Modas
conta com moda masculina,
femina, bolsas e acessórios .

A loja já está atendendo com
crediário próprio e para
comemorar a inauguração, to
das as compras a vistaganham
15%ded�sconto.
Mas atenção; a promoção é

válida até o dia 9/04.Aproveite!
Confiraos cliks do evento.
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País/Estado
Ammvi vai a Brasília pela
defesa dos municípios
representou os municípios do
Vale do Itajaí em reunião com

os presidentes do Senado e da
Câmara dos Deputados.

PREFEITOS MUNICIPAIS,
PRESIDENTES das entidades

municipalistas e congressistas integrados
ao movimento participaram da

mobilização pré-marchana terça-feira (6)
organizada pela Confederação Nacional
deMunicípios (CNM), na capital federal.
Oevento integra o conjunto de ações que
se prolongará até a X Marcha dos

Prefeitos, em abril, visando chamar a

atenção do Congresso Nacional para a

aprovação de projetos de interesse dos.

municípios brasileiros.
Na ocasião, a Associação dos

Municípios do Médio Vale do Itajaí
(Ammvi) esteve representada por seu

presidente, Ércio Kriek que, junto com

os prefeitos do todo país, buscou o apoio
às matérias que integram a pauta
municipalista entregue aos presidentes da
Câmara dos Deputados, Arlindo

Chinaglia e do Senado Federal, Renan
Calheiros.
"A pauta reivindicatória é bastante

extensa e enumera vários projetos e

propostas de emendas constitucionais"
relatou Ércio.

Kriek acredita que a constituição de

uma Bancada Municipalista será

primordial na defesa dos interesses dos

municípios. "Com a renovação do

Congresso Nacional, temos a esperança
de que as propostas municipalistas
possam prosperar. Não podemos
esmorecer na luta pela aprovação das

Presidentes da CNM e AMMVI se reunem com autoridades em Brasl1ia

inúmeras proposições e conscientizar o

governo para com as necessidades dos

municípios" completou.
Além de visitas aos gabinetes e

ministérios, a comitiva de prefeitos
discutiu assuntos polêmicos e

preocupantes da atualidade, como o

Fundo de Participação dos Municípios
(FPM) e o Fundo de Manutenção e

Desenvolvimento da Educação Básica e

Valorização dos Profissionais da

Educação (Fundeb). "Nossa expectativa
é que até o fim deste ano consigamos
garantir o aumento de 1 % do FPM,
decorrente da Minirreforma Tributária"

afirma Kriek.
Conforme o presidente da Ammvi,

outra emenda relevante diz respeito ao

transporte escolar, que propõe que os

recursos referentes ao transporte de

alunos do Estado realizado pelas
prefeituras sejam repassados

automaticamente em cada transferência
do Fundeb. "Essa questão deve estar

claramente explícita na legislação para

que diminuam os impasses entre Estado
e município, de forma que os alunos não

sejam prejudicados e os cofres

municipais não recebam o ônus desse

serviço" ressaltou.
A XMarcha aBrasília em Defesa dos

Municípios acontecerá do dia 10 ao dia
12 de abril, no Blue TreeHotel, na capital
federal, com a narticipação de prefeitos,

»Ó» O'E:;>llD':'. 1.6
secretanos 1Jl,U:,H,\ClpalS, vereadores,
representantes c- de. entidades

municipalistas, governadores, senadores,
deputados estaduais e federais.

Para o presidente da Ammvi, a

Marcha a Brasília é um momento de
envolver os gestores municipais e fazer

com que a imprensa nacional e a

sociedade tomem conhecimento dos

problemas enfrentados pelos municípios.

JORNAL MET
14 a 16 de Março de 2

III Trânsito "IX" -.Uso de calçado
inadequado: O calçado
inadequado que não se firma nos pés,
refere-se normalmente, aos chinelos,
aos tamancos, aos sapatos com saltos

exageradamente altos e similares. Os
mesmos não possibilitam a fixação
dos pés de modo firme e seguro,
dificultando sobremaneira as

operações nos pedais de embreagem,
de freio e de aceleração dos veículos.

Representando um constante perigo
enquanto se dirige, em razão de

dificultar ou impedir a execução de

algumamanobra de importância vital.
Assim acontece com certos tipos de

sapatos, normalmente os de uso

feminino, demasiadamente finos na

extremidade dianteira e com os saltos

de trás excessivamente altos, podendo
trancar nas dobras, entrâncias de

tapetes ou pedais.
Todo e qualquer outro calçado,

como sandálias, tênis, alpargatas e

botas, não sofrem objeção, desde que
firmemente fixados nos pés ou que
não tenham tamanho descomunal ou

inapropriado.
Quanto a dirigir sem calçados,

nada prevê o Código. Entretanto, ao
falar em calçado, pressupõe que todo

o motorista deva usar algo nos pés,
até porque adquire nos movimentos,
uma maior firmeza e consistência.

Questão de segurança.
Para que possamos evitar qualquer

acidente, preservando a sua vida e

também de outras pessoas, do seu

próprio veículo e de outros, devemos
observar essas regras de segurança,
as quais parecem simples, porém de

grande importância, pois é mais um

item de segurança a ser analisado �
colocado em prática.

e-mail: capitabmarafioti@yahoo.com.br

<:> projet� �roque Lixo por �ivror9�.:'.:At��_b�co inf�til, � Jóias Lite
':;{"i:

s, P��".�;;i���J��os, conhecemos lugar.es novos, e

escntora Cnstina Marques, sera Iançadó' .� seguimentoJuvenil. Basta um qqilo de liXo ',,:: .tppJ,b,el.'l1 nos conhecemos mais. Um bom

nesta quarta-feira(l4), em Blumenau, na' reciclável para adquirir um dos 13 títulos
.

livro g�sperta, muitas vezes, o desejo de

sede da Gerência de Educação, Ciência e ou o Cd, interpretado por Nana Toledo. Já m'qdaf;;estimula novas idéias, apoiando
Tecnologia, às 14h, com a presença de cada uma das ·12 obras destinadas ao nossas.' ações. Incentivar esta prática
Gestores Escolares da rede pública . seguimento Juvenil custa três quilos de gostosa, sadia, é, além de um prazer, uma

Estadual e do secretário regional Paulo reciclável. CristanaMarques; CíntiaLopes; missão de todos nós", relata Paulo França.
França. O projeto pretende trocar mais de Hugo Máximo; Valdir Cavalcanti; Juliano A escritora e idealizadora do projeto,
70 mil livros por quilo de lixo. Gonçalves; Tânia Maria da Silva; Rosane Cristina Marques, acredita que ler é um

Com R$150 mil investidos pela M. Martins; Gustavo Siqueira; Roberto direito da criança. "O livro deve ser

Secretaria de Desenvolvimento Regional Belli; Gervásio Luz; Carlos BragaMueller; encarado como um patrimônio cultural

de Blumenau, através do Funcultural, Maicon Tenfens; e a Sociedade dos pessoal. Ler é necessário, divertido, e deve
estudantes de baixa renda terão acesso a Escritores de Blumenau assinam os livros. ser difundido o prazer pela leitura nas

obras de escritores da região. São duas "É uma iniciativa fantástica; A leitura crianças", acrescentou.
coleções: Contos e Encantos, voltado ao nos permite lazer, cultura. Com ela Funcultural - O Fundo Estadual de

Incentivo à Cultura (Funcultural) é

administrado pelo Sistema Estadual de

Incentivo à Cultura, ao Turismo e ao

Esporte (Seitec), criado em 2005. O sistema

administra os fundos de Turismo

(Funturismo), de Esporte (Fundesporte) e
de Cultura (Funcultural). O Seitec procura
estimular o financiamento de projetos
culturais, turísticos e esportivos, com·
recursos oriundos de doações, de empresas,
e de 5% do ICMS gerado na saída ou 5%

de todos os débitos de ICMS. Na região de
Blumenau, desde a sua ctiação, já foram

investidos mais de R$ 14 milhões, através
dos três fundos.
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Ara ketu levanta a galera na 1 oaedição
do Baile do Hawaii dos Canarinhos

( _ Dire_to ao Assullto
.

Diversão, gente bonita e

muita festa. Foram os

ingredientes que marcaram a

10a Edição do Baile do Hawaii
da Sociedade Recreativa

Canarinhos, em Gaspar.

A FESTA ACONTECEU no último

sábado (10) e reuniu um grande
público, que pulou e dançou até as 6h.

Os portões abriram às 22h e aos

poucos o público foi lotando o local,
que este ano contou com a ala vip,
camarotes, tenda eletrônica e praça de

alimentação. A banda Kawana foi

quem abriu a festa e levantou, a galera.
Por volta da Ih, foi a vez da atração

principal subir ao palco para delírio do
público.

A banda bahiana Ara ketu fez uma .

ótima. apresentação, não deixando'

ninguém parado durante o seu show,

Em seu repertório, sucessos novos e

antigos, além de algumas músicas de

bandas diferentes, corno Jota Quest e
Banda Eva.

Os Djs Carlos Fuse (Carambas) e

Daniel Khunen (Wàrung) também
estiveram presentes na festa,
acelerando o público com o melhor da

música eletrônica.
Francisco Ho stins Junior,

Presidente da Diretoria Executiva dos

Canarinhos, afirma que o número de

público ficou abaixo do esperado, mas
garante que o baile foi um sucesso.

"Tivemos alguns transtornos por causa
da forte chuva que caiu horas antes do

baile, porém com o esforço e união da
diretoria conseguimos contornar a

situação e a festa ocorreu como

gostaríamos", afirmou ele.

Junior ressaltou ainda que o Baile
do -Haw ai i dos Canarinhos foi o

primeiro a trazer para Gaspar uma
banda com o porte da Ara ketu,
conhecida nacionalmente e até

internacionalmente.

Hoje, o Araketu é um grupo de
reconhecimento mundial. Mas isso

_

.

I I!YTüi_
nao traz acomooaçao. Pelo
contrário, cada .yre�cmais propõe
novos desafios, revitalizando a

tradição e levando a música negra

para novas direções. Foi o que
afirmou o vocalista Tatau em

entrevista exclusiva à redação do

Jornal Metas, minutos antes de
subir ao palco do Baile do Hawaii

dos Canarinhos.

JM: Há quanto tempo o
_

Araketu está na
estrada?

Tatau: A banda Ara
ketu vem

desenvolvendo o seu

trabalho desde 1989,
isso significa 18 anos

de.muito trabalho.

JM: São 18 anos de
sucesso. Qual a receita
para mantê-lo?
Tatau: Ter muita

confiança no que
fazemos, nosso amor pela
música, a perseverança e

muita humildade acima de tudo.
Acredito que esse seja o caminho
certo a seguir.

que fazemos conseguimos cumprir
todas nossas responsabilidades.

.

Temos um compromisso com nós
mesmos e também com o nosso

público. O carnaval acabou mas a

estrada do Ara ketu continua.
Temos que levar nossa música pra
quem gosta do nosso trabalho.

Gaspar nos chamou e estamos

aqui para fazer um grande show. -

__ .. _ � _ 4,; _.,4.'

JM: Vocês acabaram de sair da turnê
de carnaval, com um grande número
de shows. E nem por isso deixam de
marcar novas apresentações. Como
vocês fazem para agüentar esse
pique?
Tatau: Bom, é o nosso legado, nossa
música. Quando temos muito
amor pelo

JM: Essa é a primeira vez
.�"'_"'''''

que vocês se apresentam em

Santa Catarina?
Tatau: Não, já fizemos
vários shows no Estado.

JM: E como é tocar para
o público catarinense?
Tatau: É muito especial,
é um público
diferenciado, uma outra

cultura. Mas o Ara ketu

não muda o formato de
tocar independente da

região em que se

apresenta. Temos que
tocar a nossa música, o que a

gente gosta, do jeito que estamos

acostumados.

--
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Rlguns tlBstaqutlS doI(JDBoi. do HOIDOii
- na Sociedade Canarinhos
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Desta

Foto: Cine Foto Mídia

NovirlaJes marcaram o

JORNAL METAS
14 a 16 de Março de 2007

di 10 Eder e Laiz rece-
No la , 1
beram as bençã?S Pa��

. ônio na 19reJa Mmatnmow e-

S- Pedro Apóstolo. A com
ao

_ pelo grande aconte-

:::��� foi na Churr�scaria
Raul's, onde os convidados
ficaram bem à vontade.

Falo: Ctne Falo Marv
o c�samento de Caroline e Jessé foi
realizado na Igreja Salão do Reino.
A grande festa aconteceu no Teatro
Carlos Gomes em Blumenau. Cine
Foto Mary registrou todos os mo

��ntos. Ao irradiante casal, mil fe
Iicidades! ! !

Fofa: cu« Foto Mary

Parabéns para DarIam e
.

Mareio que se uniram
emmatrimônio no dia 10.
A cerimônia foi realiza
da na aconchegante
Igreja Matriz Imaculada

Conceição. Seus convi
dados foram elegante
mente recepcionados na
A.R.Malwee em

Blumenau. Todos os

clicks registrados por
Cine Foto Mídia.

....
,

" '"

1\

Casaram-se no Civil
_

Gustavo e Ana

Valeria. O especial
momento foi no

Edifício Leblom em

Balneário Camboriú.
Felicidades ao casal!

A 26a edição
tradicional Sambhawaii, do
BelaVistaCountry Club, foi
realizado na sexta-feira (9).
Para animar os foliões,
muitas atrações e

novidades fizeram parte
da festa que reuniu muita gente bonita e um

público animado. Além da banda principal, Lino & Orquestra, este ano o clube trouxe para o baile em parceria com a

D'Iay Extreme Fun, o grupo de pagode Toque de Simplicidade, além do Dj s Nando Oliveira e R. Costa. Houve ainda a apresentação da banda The
Zorden e do Dj Carlos Fuse.

Fotos; Ricardo Silva

Casamentos
Eventos e

t.:QREAbi ,.ª•••
�
C A B E L o S

lf:.moll

cJovishow@hoímaiJ.com
cJoviz@térra.com.br

R. Pref. Leopoldo S lHlmm, 620 - Gaspar Grande - Gaspar
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o dia 9, não poderia se! mais especial para
esta colunista que vos escreve, comemo

rar seu aniversário. O badalado encontro

com familiares e muitos \amigos, aconte
ceu nos quiosques da SoO':' Canarinhos,
onde os profissionais da Dallarosa Deco

rações deixaram o ambienteb�m aconche
ganter O prato princ[Ral'jum delicioso
Arroz Carreteiro, foi ,reparado iPor Paca
Moretto e equipe, já Q bolo e sobremesas
assinados por João Zuchi. A animação a

_..............._-

cargo de Cloviz Show e toda a organiza-
ção pela cerimonialista Alexandra de Oliveira. Dedico este espaço para agradecer a presença
de todos, ao meu esposo Beto que deu total apoio, aos meus pais que me deram a vida e

principalmente a Deus que me deu
esta dádiva de completar 30 anos.

Mui t o obriaada!l!

Visitem o site

www.hrota.com.br e conhe
çam a novidade que o site

HLERA criou para vocês.

Ensaios fotográficos men
sais com as mais belas ga
rotas de Gaspar. Quem abre

esta novidade é Simone

Marli Zimmermann que

posou para as lentes de Fá

bio Venhorst. Confrra!!!

Cantor

gasparenseabre
show de Bruno
eMarrone.
No dia 8, em

Joinville, nosso

amigo Josiel de
Souza que é o

Lucas da dupla sertanejaVITOR&LUCAS teve o prazer de fazer a
abertura do show de Bruno e Marrone em comemoração ao aniver
sário da cidade. Parabéns pela determinação, você vaimuito além!!!

�

"U�4,,�
/'�k�.tA,
� �..fA,t, �.f,

���.
�."

Parabéns Zequinha,
que estará de idade

nova no dia 15. Quem
deseja tudo de bom são

os filhos Luciano e

Sharlene, a nora
.

e a esposa

• Festa
E a Festa dos Panteras está chegando.
Será no sábado, 17, na Comunidade
Santa Clara. Animação Dj Sande. In
gressds antecipados: Posto Avenida e

na Point Bakana. Não percam!!!

• Baile do Hawaii
Parabéns aos organizadores do 10°
Baile do Hawai da Sociedade Canari
nhos, que realmente prepararam uma

grande festa. Foi a primeira vez que
uma banda Baiana (Ara ketu) se apre
senta em nossa cidade. De parabéns
mais uma vez, ao presidente Francisco
Hostins Junior que também deu um

show em determinação e coragem.

• Pizza

Quem ainda não provou as delícias do
Acesso Pizza, está perdendo ... ligue
3397-0202 que a simpática Mônica
lhe atenderá com toda atenção. Com
prove!

• Feira

A 37a Exposição Estadual de Orquí-
deas e Plantas Ornamentais começa
amanhã, 15, no Salão Cristo Rei.
Abertura 15/03 das 19h30min às 22h
- Visitação dias 16 e 17, das 9h às 22h
e o encerramento dia 18, das 9h às 19h.
Terá como atrações: Exposição e ven

da de Orquídeas, Feira de Plantas e .

Flores e Praça deAlimentação. Ingres
sos R$ 2,00. Prestigie!!!

• Para descontrair - Divisão de
Bens
Dois amigos se encontram depois de
muito anos.

- Casei, separei e já fizemos a parti
lha dos bens.
- E as crianças?
- O juiz decidiu que ficariam com

aquele que mais bens recebeu.
- Então ficaram com a mãe?
- Não, ficaram com nosso advogado.

• Pense nisso - "Se 'derrotas' acon
teceram, que elas não nos abalem. An
tes, sejam encaradas como um apren
dizado, na conquista de vitórias. Sem
pre é tempo de recomeçar."

Sábado tem JornalMetas com

Edição Especial,
não deixem de ler!!!

juli@jornalmeflls.com.br

Estofados e Móveis Marquetti I

MOVEIS DE ALTO PADRAo I
.....tMII•••••

,,"�•• ,.fo""..
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Toda a sorte para Joi��
Mara Deschamps que Ira

se formar no dia 17, em

Ciências Contábeis pela
Furb. A colação de grau

será no Teatro Carlos Go

mes em Blumenau. S�u
namoradoMareio, su�.mae
Nilma, amigos e fafilhares

lhes parabenizam por esta

conquista.
l�

;
::l
.i::
C4

.JORNAL METAS

.

anhia da simpática Denise, comemorando
Claudia, filhas e netas, em com�

1 d Mulher no Blue Tree Tower em

em grande estilo o Dia InternaclOna a
.

Brusque.

Pela pass,\�.
gem

: do'
Dia Inter'-' �:'
n ac i o n alCv

-

d a.

Mulher(8)
e do Dia da

me Seaunda a Sábado no Bibliotecá-
-" ria (12),.

�moço e íJantar Direção,
..

' professores, funcionários e alunos da Escola de Ensino Fundamental Ferandino'J3uffet ::RS 9,00 Dagnoni, prestaram homenagens à Cidadã Honorária da Biblioteca daquele
Espeto Corrido ::Rs16,OO -; educandário, Sra. Ana Maria Dagnoni. Líder em diversos setores no bairro

d . G�sparinho, Dona Ânime, como é mais conhecida, visitou as salas de aula, ase no oming.o,. .

'novas instalações da Biblioteca, e participou de um gostoso café colonial. Exem-
,. preços promOctOtialS

. pio a ser seguido, Dona Ânime é a prova de que amulher gasparense é inteligente,ê. 3332-1469 SobremesaBrátis I d id d
.

d d......' .;;r�'""iójt;;.·!�'__----°-r'!'" .......------------------4' "'��!}tuante e tem seu ugar e mereci o estaque em nossa socie a e.

Quem estará de aniversário
no dia 16, é ajovem simpá
tica Jaciane Vanzuita.

Quem a parabeniza é sua

mãe Maria Regis e seu ir
mão Jéferson. "Desejamos
a elamuitas felicidades, que
continue sempre sendo essa

pessoa amiga, dedicada,
meiga e carinhosa, que em

cada sorriso seu enche nos
sos corações de alegria. Nós
te amamos ...

"

Neste dialO, completou 59
anos � querida Edite. Um
beij ão e toda a felicidade do
mundo desejam os filhos,
filhas, genros, noras, netos, e
um beijo'especial da mamãe
Paulina.

Foto: Divulgação

Felicidades para Taíse Fernanda

que no dia 10, completou mais
um ano de vida.'Quem para
beniza com todo carinho é !'

sua família e em especial
seu noivo Rubens.

:Os padrinhos Oticir e _Simo�e
, :dl parabenizam com todo �arl-
.

nho, o esperto João Henn��e ,

�.'

que-no dia-t1, rec�beu ��_1to�:
beijos pelo seu amversano.

O gatiriho João VitorWilbert co
memora amanhã, 15,. seu aniver
sário. Os pais Ivo e Luciana, sua
irmã Julia e sua avó Maria te de

sejam muitas felicidades e que
você continue sendo essa. criança
amorosa que você é. "Beijos, te

c h
ú

rFa s c a r l a
Rodovia BR 470 • Km 39 • Gaspar

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'casa

• I I '.� •• rwmvxoc@lIIJRua São José, 212 - sala 01 - Centro - Gaspar
•

UI
. secador ran h

.

ereme tintu
. es alte

ng"8·cosméticos 3332·2086ngecosmétiCOS 3332·208�
T4JFF _pO_

A proprietária Luciana e suas vendedoras
Alessandra e Kelly convidam a todos para
conhecerem o novo espaço da beleza em Gaspar.• . _ . . _ . . _ �.

! _. �,. r _ �
• _. • • _ • •

-
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Peixe Baiano com arroz,
camarão e farofa de banana

Direto ao Assunto

Aproveitando o verão, o Chef Luiz Jr. do
Restaurante Bunge Natureza dá uma dica de

gastronomia para você desfrutar com a família
e amigos um ótimo prato de frutos do mar.

E como verão

lembra praia e praia
culturais, têm também uma dasmais ricas
e tradicionais gastronomias.

Temperos, pimentas, óleos e

especiarias típicas dessa região foram os

principais motivos que deram a

inspiração para o Chef Luiz Ir. criar a

receita "Peixe Baiano".

Al�m do próprio peixe que sempre é
uma boa pedida como todos os frutos do

nos sugere pensar na
, Bahia, que é um dos

lugares mais para
disíacos do litoral

brasileiro, além de
I ,

!
II apresentar excelentes

, � paisagens, movimentos

mar, o camarão dá um toque sofisticado e

uma exótica farofa com bana�a
completam o sucesso da receita.

Como Gaspar é uma cidade que tem a

vantagem de estar há poucos quilômetros
do litoral, a proposta torna-se ainda mais
interessante. Com um pouquinho de
criatividade você pode preparar uma
reunião em família com um prato
litorâneo, sem que para isso seja preciso
ter que ir muito longe.

Aperitivos ouboa caipirinha podem ser

um bom acompanhamento para o prato,
além de ajudar a driblar o calor típico dos

dias do verão brasileiro.

Aprecie com moderação.

MODO DE PREPARO

o INGREDIENTES

I limão

1 colher (sopa) de suco de
limão
4 colheres (chá) de açúcar
1 pitada de sal
2 doses de vodka

gelo a gosto

7
- .... - ..,.

o PREPARO
Lave bem o limão e corte-o em cubos de
2 cm. Coloque em um recipiente regue
com o suco de limão e salpique com o

sal e açúcar. Amasse comum socador e
deixe macerar por 10 minutos.
Divida em dois copos, despeje'uma dose
da vodka em cada copo e misture,
complete com bastante gelo. Sirva
decorando com rodelas do limão e

canudos.

JORNAL METAS
14 a 16 de Março de 2007

Horóscopo
De 14 a 16 de Março

Áries: Período de introspecção, em que deve
se observar, corrigir erros passados, e

aprender com as experiências das últimas
semanas. É um momento oportuno para
revisão de atitudes.

Touro: Os próximos dias são interessantes

para concluir pendências relativas ao trabalho
e aos seus objetivos. Hora de compreender o
resultado de suas atitudes na carreira

profissional.
Gêmeos: Mudanças nos objetivos, nas
ambições e na vida privada. Percepção da
necessidade de dar mais atenção às

intuições e à sensibilidade, que poderão
indicar os rumos a serem tomados.

Câncer: Você estará concluindo nos

próximos dias situações relativas à

negócios, emoções e sexualidade . Está

passando por uma transformação nesses

assuntos.

Leão: Momento de encontrar um equilfbrio
entre a realidade e o sonho; a prática e a

teoria, a objetividade e a sensibilidade.

Pessoas próximas talvez necessitem de

compreensão .

.

Virgem: Aspectos vinculados à saúde e ao
trabalho chegam à resolução nos próximos
dias. Necessidade de realizarmudanças e de
ter uma rotina que proporcione mais

qualidade de vida.

Libra: A vida afetiva está ganhando uma

nova tonalidade. Você tem necessidade de
se sentir livre, mas isso não significa fazer
o que quer sem considerar as

conseqüências.
Escorpião: Questões familiares chegam a

uma resolução. Novas condições estão

regendo a vida em família, o desejo de

privacidade, e a individualidade escorpiana.

Sagitár.io: Liberdade de expressão é
essencial aos sagitarianos. Bem como a

liberdade de ter idéias que sejam diferentes
da maioria. O importante é você ser

autêntico e comunicativo.

Capricórnio: Situações referentes às

finanças, negócios e expressão de seus

potenciais estão evidenciadas. Momento de

reflexão sobre os seus valores e prioridades.

Aquário: Período de dias favorável à

reflexão sobre individualidade, liberdade,
'iniciativall e amizades. Você está
consolidando um novo ciclo em sua vida,
onde a emoção dá o tom.

Peixes: Momento oportuno para
contabilizar os erros e acertos, e para dispor
se a outras atitudes no novo ciclo que se

aproxima.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Camomila: alivio para p'ele
com irritações e inflamações
ELA FICOU CONHECIDA
primeiramente na Europa, norte da
África e Ásia Ocidental, hoje ela é
cultivada em toda América e seus

benefícios conhecidos em todo o

mundo. As pequenas e delicadas flores
da Camomila concentram potentes óleos
voláteis, responsáveis pelos efeitos

antiinflamatórios, antiespasmódicos,
antialérgico, anti-séptico
e sedativo. "Esses óleos
acalmam músculos e

nervos internos, o que
explica seu uso nas

cólicas de bebês e

menstruais, bem como

exercem efeito
emoliente sobre a pele",
explica a farmacêutica
CéliaDias Von Lisingen.

Segundo ela o responsável por essas
maravilhas é o óleo essencial da

camomila, chamado azuleno, um

ingrediente muito utilizado pela
moderna indústria cosmética. Uma das

principais utilidades da camomila é no
tratamento de asma, rinite ou eczema,

que torna a pessoa mais predisposta à
dermatite atópica, ou seja, a alergias na
pele. Os surtos ocorrem quando há

contato com substâncias irritantes como,
sabões ou alvejantes, ácaros ou após
modificações ambientais, como calor ou
frio, além de poder ocorrer sem

nenhuma causa aparente. "É comum o

indivíduo sentir uma intensa coceira. As
lesões mais freqüentes são a eritema

(vermelhidão), edema (inchaço),
exsudação (secreção na pele), crostas e

descamação, além da pele
ressecada e manchas

brancas", explica Célia.
A camomila é ideal

para tratar e aliviar as

inflamações e irritações
da pele, como esses

eczemas, rachaduras e

assaduras em bebês. "A
novidade é que a

camomila também ja
pode ser encontrada a um preço bem

acessível, em farmácias, na forma de gel,
feita a partir do extrato seco da planta e

atua impedindo a formação de substâncias

que induzem à inflamação, caracterizada
por inchaço, vermelhidão e calor",
comenta.

Também chamado de dermatite, o

eczema é 'uma reação inflamatória na pele,
que se manifesta de inúmeras formas,

amomila

geradas pelo contato com determinados
materiais ou substâncias como produtos de
limpeza, tintas, solventes, borracha,
bijouterias, cimento, entre outros. Nas

crianças surge aos dois ou três meses de
idade nas bochechas, nas regiões de dobras
do corpo, como punhos, antebraços, pernas,

pescoço, tornozelos, podendo afetar
também mãos, pés, nádegas ou ainda as

áreas que estão em contato com as fraldas.
Nas crianças maiores e nos adultos, a pele
pode apresentar lesões secas e desbotadas
ou rnesm� rosadas, localizadas na face e

nos braços, e são acentuadas no verão.

ua como

antiinflamatório,
impedindo-a
lnflamaçã

O governador em exercício, Leonel
Pavan, e o secretário de Estado da Saúde,
Dado Cherem, entregaram na terça-feira
(13) o equipamento de Telemedicina que
vai ligar Ponte Serrada à rede de laudos
a distância da SaúdePública Catarinense.
A disponibilização deste equipamento é
mais um passo para a concretização das

'metas da Secretaria de E�tildo·<;la·Sàií,de
(SES), que prevê a implantação da
Telemedicina em 43 cidades ainda no

primeiro semestre de 2007.
Atualmente, 22 cidades catarinenses

são beneficiadas pela Telemedicina, que
permite a divulgação do laudo em até 7
horas. Através da Telemedicina são

C MUNI JOSÉ
Paróquia Sagràdo Coração de Jesus

18de'M
Santa Missa Festiva às 10:00h

COMPLETO SERViÇO DE BAR E COZiNHÁ

Tarde Dançante:.lnício às '15:00h com
a Banda OS IDEAIS

Gostarlamos da sua colaboração e participação,
pois é muito importante para o

desenvolvimento da comunidade

._/!!. Câmara' de Dirigentes Lojistas de Gaspa�__
Fitas Livros

realizados eletrocardiografias,
tomografias computadorizadas, exames
de medicina nuclear e ressonância
magnética. "Isso é Descentralização da
Saúde, porque milhares de pessoas não

precisam mais se deslocar até

Florianópolis para realizaremum exame.

Isso reduz custos para o Estado, agiliza

"

iH

Como gerar lucros para seus ••••
clientes - Os principais concertos
para vencer nessa carreira tão

importante estão descritos nesta

obra com a competência e a

credibilidade de 'um autor cuja a

experiência ultrapassa 4 décadas.

Recepção & Mudança - Livro ........'H""�"'"

destinado a todos aqueles que �o
estão ou deveriam ·estar

lI'1llAl<ÇA
"

empenhados na luta diária por ..
um futuro melhor. Aqui você

�-��

encontra os princípios básicos
e fundamentais do triunfo humano.

o atendimento e dá mais conforto aos

pacientes", destaca o Secretário Dado
Cherem.

Ainda este mês, no dia 19, a

Telemedicina será implantada em São

Lourenço do Oeste (SDR São Lourenço
do Oeste), e no dia 20 em Içara (SDR
Criciúma).

.>

Liderança e criatividade -

Demonstra maneiras de
estimular a criatividade,
acompanhando um supervisor
que lidera um grupo ao longo
das sete etapas da criatividade
'ern equipe.
O caminho do sucesso •

Baseia-se no estudo de um caso

e mostra com os pontos
gerenciais desenvolvidos pelo
Dr. Edwads Deming. Este filme
encoraja empresários, gerentes,
supervisores e operários.

j
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tro dos Onibus
·

ação do Vale

P rticipe,
você pode ganhar
muitos prêmios
andando de ônibus. Apostando no futuro de Gaspar

sUL TEMPER
o s

JORNAL METAS
14 a 16 de Março de 2007 _.��

REGULAMENTO:
1·DOS SORTEIOS
Os sorteios serão realizados dentro dos ônibus, em horários e linhas determinadas pelaGerência
da empresa Auto Viação do Vale.

1- DIAS DOS SORTEIOS
Seriio realizados 4 (quatro) sorteios durante cada mês, um sorteio entre os dias SelO, outro do
dia 11 ao dia 20 e dois entre os dias 21 e 30 ou 31.

3 - DOMODO DE SORTEIO
Dois iuncionârios da empresa Auto Viação do Vale serão encarregados de realizar os sorteios
com os usuários, serão colocados dentro de um saco (não transparente) todos os PASSES
COMUNS E ESCOLARES que omotorista recebeu desde o inicio da linha sorteada. uma

pessoa entre ao usuários irá retirar um passe de dentro do saco, no qual este será o ganhador.

4-DAPARTICIPAÇÃO
Bstarão participando dos sorteios, os usuários que comprarem os passes comum c escolar
durante o mês de cada sorteio EX: os passes comprados nomês corrente (ex: fevereiro) valerão
somente para 08 sorteios deste mês, para concorrer aos sorteios do mês subseqüente
(ex: março);os usuários deverão comprar passe nomês em questão, e assim sucessivamente.

5 - DAlDENTlFlCAÇÃO.DO GANHADOR.
Para identificar o ganhador, todo usuário que coll}praT o passe ou receber da empresa na qual
trabalha, deverá colocar no verso de cada passe, seu nome, CPF ouRG Desta forma ao ser

sorteado, o usuário deverá comprovar através de documentos com foto que o passe sorteado lhe

pertence.
OB�. No momento do sorteio haverá a comparação do nome escrito no verso do passe com o

documento exigido, caso a pessoa sorteada não estiver presente, será realizado outro sorteio.

6 - DA.NÃO PARTICIPAÇÃO
Fica vedada completamente a participação dos usuários que possuírem passes com a numeração
antes do inicio da promoção, fora do mês de sorteio, dos passes que não possuírem nome, CPF
ou RG no verso e usuários que se beneficiam do passe gratuito, como, professor, idoso, especial,
agentes de saúde e outros.

7 -DOANUNCIO DO GANHADOR
O ganhador de cada período do mês terà sua foto publicada nos jornais, ônibus, e no terminal
urbano de Gaspar.

8 -.DAVALIDA.DE DAPROMOÇÃO
Esta promoção é por tempo indeterminado. tendo a empresaAuto Viação do Vale, a obrigação
de comunicar via jornais, rádios e comunicações dentro dos ônibus e terminal o termino da

promoção, em um prazo de 30 (trinta) dias antes do seu encerramento.

,- DAS EVENTUALIDADES
A promoção "Sorteio Dentro Dos Ónibus Da Auto VUlÇão Do Vale", dar-se-á conforme as

cláusulas acima apresentadas, no entanto, caso eventualmente aconteça fatos diversos do
apresentado, este deverá ser apreciado e decidida a melhor solução pela diretoria e gerênciada
empresa organizadora do e-vento.

.

Fone: 3332-4975/3397-1166

• Ao lado do Terminal Ur ano

.,

il
:
}OIlNAL METAS

� Cultura
I

v I D R

Trabalhando com Qualidade

Temperados - Tampos - laminados - Box - Fachadas

• 3397..2156/9979·7594

Rua Paralso dos Pôneis, 155 - Bloco O - Gaspar· e-mail: sultemper@terra.com.br

o jeito mais rápido e fácil para você
encontrar tudo o que precisa na nossa

região sem pagar nada .

•

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CLASSIFICADOS JORNAL METAS Ir.!n
14 a 16 de Março de 20071a1aJ.1.1

'ASSINATURAS COM DÉBITO AUTOMÁTICO· CELESC
o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes-que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática,
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

I Imóveis I
Vende-se casa mista na rua Itajaí,
521, em frente ao raul's Hotel. Valor
R$ 75.000,00. Tratar com Hugo -

33326293
.

Vende-se casa de alvenaria semi
acabada com 2 quartos, sala,
cozinha e banheiro. Localizada no

bairro Gaspar Grande, valor R$
50.000,00. Tratar.com Ronaldo ou

Elidiane - 3397 1905 ou 8411 3046

Vende-se' casa de alvenaria com

3 quartos, 2 banheiros, área de

lazer, garagem, portão eletrônico.
Rua calçada. Preço a combinar.
Tratar com Nice - 3332 6077

Vende-se terreno ao Lado do lote
São Francisco no bairro Bela Vista.
Área de 1.700 m2. Valor R$
87.000,00. Tratar pelo fone - 9989
1932

Vende-se loja demoda feminina no
centro. Completa. Por motivo de

viagem. Aceito proposta.
Fotos:www.fotolog.com/lmsizo.
Tratar com Maycon - 9195 1293 ou
33322652

Vende-se bazar com mobilia e

estoque na rua São José, 300, sala
4. Valor R$ 5.000,00. Com ótima
clientela. Interessados entrar em
contâfo pelo fone: 3332 9500 ou no
local.

Aluga-se um galpão medindo
60m2 no bairro Figueira, ótima
localização. Preço a combinar.
Tratar com Fabiana ou Igo - 3332
6247 após as 17:30

Vende-se terreno
medindo 5 mil 01"',

localizado na estrada
geral lagoa,

(fundos da Bunge),
com casa de alvenaria
de 85m2, mais galpão
de alvenaria 65m2•
Valor R$ 70.000,00.
Tratar com Ademir

(47) 3338 0151
(47) 3397 0926

Aluga-se apartamento no Centro
de Gaspar, possui 2 quartos', wc,
sala, copa, cozinha, lavação e

garagem privativa. ValorR$ 500,00.
Maiores informações - 9179 0033

Procura-se kitinete mobiliada para
alugar entre Gaspar e'Paraiso dos
Paneis. Tratar com Luciano - 3332.
2084

I Veículos I
Vende-se fusca motor 1600,ano
84, cor branca. Valor R$
3.200,00.impecável. Falar com
Márcio - 3397-4115 I 8814-3572

Vende-se -Blazer DLX 4.3 V6 -

Ano 1997 - Azul - Em ótimo
estado - Placa final O. Valor
entrada de R$ 18 mil + 20 x R$
790,00. Tratar com Marcelo 9979
6060

Vende-se Fusca 79 amarelo,
com reformas na lataria para
fazer. Valor R$ 2.000,00. Tratar
com Maba ou Mari - 8808 2674
ou jcmaba@gmail.com

Vende-se CG 125 Titan da

Honda, 2001 na cor verde. Valor
R$ 3.500,00. Tratar com Regiane
ou Marcos - 9151 6499 ou 3343
1398

Vende-se L200 GLS 2001 4x4
- Cabine dupla a diesel, cor
verde. Completa. Tratar com
Célio Bosio - 33328178 ou
9983 1268 I
CEROVI@TERRA.COM.BR-
99831268

Vende-se Honda Biz, 2005, cor
preta, com 11.000km em ótimo
estado. Valor R$ 1.000,00 e

assumir 26 parcelas de R$
249,00. Tratr com Ismael - 9652
7412

Vende-se CG Titan ano 2001
cor prata, aceito proposta, ou

troco por material de

construção. Tratar com Paulo -

33431587

Vende-se moto Suzuki Intruder
125 modo 2007.Custon com

sissy bar,.part. elétrica, aro de

liga-Ieve,marcador de marcha,
trava.Muito barato. Tratar com
Ramon - 3332 3407 ou

ramonfsoares@ hotrnail.com

Vende-se ou troca-se por carro
ou moto, terreno entre a praia
de Gravatá e Sao Miguel. Ótima
localização. Valor R$ 10,000. A
negociar. Tratar com Bruno dos
Santos - 9136 2119

I Diversos I
Engenheiro Florestal. Consulte pi
serviços: Corte de palmito.Corte de
madeira nativa, Inventários
florestais até 3,0 ha,licenciamento
de arroz, medições de terra,
Avaliações de terrenos, Multas
ambientais, Projeto recuperação de
área degradada. Tratar com Lodair.
3328 0896 - 9912 3297

Vende-se capacete daASW (2005)
amarelo, acompanha óculos da

.' smit. Zerado. Valor R$150,00.
Tratar com Diogo 3332 5344 ou

diogo.h.s@hotmai.com

Vende-se suspensão de rosca para
Corsa e Celta seminova dianteira e

traseiracompleta. facil instalação não
requer adaptações. ValorR$ 500,00.
Tratar com Roni - 3332 2064

Vende-se notebook Acer

Sempron 3.4+, HD 80, 512 RAM,
câmera, wireless. Valor R$
2.850,00. Tratar com Fabeny -

9991 6222

Vende-se teclado Yamaha
PSR520,em exelente estado de

conservação, + rack e dois
cartuchos com ritmos.Valor R$
850,000. Tratar com Jefferson -

99614803

Vende-se aparelho Fax, papel
térmico, revisão com garantia.
Valor R$ 280. Informações - 9119
9006

Vende-se micro ADM 2400 +

256Mb Gforce 64Mb, 2HDs

(40Gb e 20Gb) gravador e leitor
de CD, monitor e periféricos.
Preço a combinar. Tratar com
Ricardo - 9997 5535

Vende-se Nitendo 64 com 2
controles e 1 memory card, 2 fita
por R$ 150,00 e um estabilizador
de computador po R$ 50,00.
Tratar com Luiz
carlos.desouza@lince.com.br

Vende-se Motorola V3 Black,
ótimo aparelho com apenas 1
mês de uso, garantia de 1 ano,
operadora Claro. Tratar com

Diego - (47) 8833 5677 ou

diegoemerice@uol.com.br

Vende-se aparelhagem de som e'
ilumunação completa. Tratar com
Jonas - (47) 3332 0606 I
jonlene@ibes!.com.br

Vende-se balança eletrônica, cap.
15 kg, em bom estado. Valor R$
260,00. Informações - 9119 9006

Vende-se balança eletrônica, cap.
500 kg, plataforma 70x80. Ideal

para malha. Informações - 9119
9006

Vende-se relógio ponto eletrônico
cartografico, revisado, com
garantia -Informações - 9919 9006

Vende-se teclado seminovo da
marca CCE. Tratar com Luciana -

99812976

DOAÇÃO: Filhote de gato SRD,
pretinho, porte pequeno 6 meses,
cadelaadultaportegrande.Tratarcom
Sandra - 3397 0969 ou 3332 2682

�
Ofereço-me para trabalhar na área
de recepcionista ou telefonista.
Tenho 2º grau completo. curso
técnico em secretaria informatizada.
Com Marlise - 3332 9988

Precisa-se de empregada
doméstiCa .Com carteira assinada

para trabalhar 8 horas por dia e

sábado até as 12 horas. 3332 8222

Para ter acesso a um conteúdo exclusivo
e variado com amaior cobertura do pais,

assine o Terra Banda Larga. Com ele você pode
baixar arquivos, fotos, música� e assistir
a vídeos commuitomais qualidade.Aproveite.
e saiba tudo o que acontece no Brasil e rio
mundo com mais facilidade e raptdez.

Qual é
a sua?

terra
Pmmoç-âo válida até j;{Q3,/10OJ limitada. a tOCOmodens, para nows assinantes doTe11'õl 8andai
larga '0'"meío·f!sk. ADSL lUtb!). Modem concedido em regime de- comodato. Consulle o

contrato no ende,elo hltp,lIcenlraldoasslnant•.terra,com.br'«mlrato/(omodato.htm.
Consulte viabilidade técnka e ddad@s-dispon\vetsnoo80.oT777771.Par.aful1donam.ento
dó Terra Banda Urgaé. nete.ssârio modem, As mtmsaJldades do Terra sanda Lar.gà e do
Turbo .e,.o ,ol>radàs separadamente. As promóçôés do terra n�o são cumulattvas,

1-
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ESTADO DE SANTA CATARINA! PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar I 2" Vara

.

Avenida Deputado Francisco Mastella, Sin°, Sete de Setembro -

CEP 89.110-000, Gaspar-SC
I E-mail: gprvar2@ti:sc.gov.br .

. Juiz de Direito: Cássio José Lebarbenchon i\ngulski
Escrivã Judicial Designada: Ivete Trapp Dirksen

EDITAL DE INTERDIÇAO - Art. 1184, do CPC - PRAZO DO
EDITAL: 20 DIAS

.

Interdição/extinção Da Interdição n" 025,02.003363-4
Requerente: Antenor Nícoletti
Requerido: DeniseNicoletti

Interdita: Denise Nicotetti, brasileira,
.

solteira, Rua ftália, Alto
Gasparinho - CEP 89.110-000, Gaspar-SC. Doença Mental
Diagnosticada: dlsnirble ou doença mental. Data da Sentença:
08/07/2005. Curador Nomeado:AutenorNicoletti. Por intermédio
do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem, ficam
cientes de que, neste Juizo de Direito, tramitaram regularmente os

autos do processo epigrafado, até sentença final, sendo decretada a

medida postulada, conforme transcrito na parte superior deste
edital, e nomeado o curador, o qual, aceitando a incumbência,
prestou o devido compromisso e está no exercício do cargo. E, para
que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, tbi
expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e

publicado 3 vez(es), com intervalo de 1.0 dias na forma da lei. ,

Gaspar (sq, 27 denovembro de 2006.

,..
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i�CHALIC.
:� MOTOS' CONCESS/ONAR.lA SUNDONW

SUNDOWN

i
i -

.

CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CGTITANES
CGTITAN KSE
NXR BROS 125
TWISTER
XTZ 125 K
CBX STRADA
TORNADO
XLR 125 KS
XLR 125 ES
WEB
STX200
MOTARD200
VBLADE
TITAN 150

95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02/03/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
2005
99/00/01/02
00/01/02
OK
OK
OK
OK
04/05/06

.

Motos usadas sem entrada,
! com as melhores taxas do mercado.

Fone 3332 0507
Rua MáriO Vanzuita - Centro - Gaspa(

Imóveis ""
Creci 1678/J

•••••••••••••••••••••••••••••

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELAVISTA-Alvenaria com

192 m2 - 02 pisos + casa de
alvenaria com 63 m2 - R. Porto
Alegre - R$120 mil;

- Alvenaria com 250 m2 - 02

pisos _ R. Brasilia - R$ -140 mil;
- Apartamento Residencial

Bela Vista - 03 dormitórios - R$
60mil;

- Casa de alvenaria com 150
rn-2 - 03 dorm. - R. Bolívia - R$
60mil;

CENTRO - Alvenaria com

220 rn-2 - semi-acabada - R. José
Rafael Schmitt. Terreno com 500
rn-2 - R$ 65 mil;

- Alvenaria com 210m2 - 03
dorm., sendo 01 suíte - R. Frei
Otocar - R$ 220 mil;

- Alvenaria com 278 m2 _ 03
suítes - em Construção - Lo!.
São Pedro - R$ 80 mil;

COLONINHA:- Alvenaria
com 300 rn-2 03 dorrn., sendo 01
suíte. Terreno com 1.312 m - R.
Dr. Nereu Ramos - R$ 350 mil;

- Alvenaria com 140 rn-2 - 03
dorrn, - R. Maestro EgonBohn -

R$110 mil;
- Prédio de alvenaria - 02

pisos - com aprox. 500 rn-2 - R.
José Eberhardt - R$ 180 mil;

FIGUEIRA: - Prédio de
alvenaria com 520 m2 - 02 pisos
- nOVQ- sendo: Térreo - sala
comercial e garagem. 1º piso -r

apartamento _ R. Francisco
Scheidt - R$ 230 mil;

GASPARINHO:- Alvenaria
com 185 m2 _ 04 dorm., sendo
01 suíte - R. Leopoldo Alberto
Schramm. Terreno eorn 1.100 m2
_ R$ 85 mil;- Alvenaria com 80
m2 - 03 dorm, - R. Silvio Fistarol
-R$ 50 mil;

- Mista com 120 m2 - 03
dorm. - R. Frei Solano -

Gasparinho Quadro frente à
Escola - R$ 50 mil;

ILHOTA: - Alvenaria com 110
m2 - 02 dorm, - R. Padre Carlos
Gesser - Jardim Ilha Bela - R$
35mil;

MARGEM ESQUERDA:
Alvenaria com 320 m2 _ 02 pisos
- 04 dorm. + área pi facção - R.a
Nicolau Threiss _ R$ 92 mil.
Aceita troca por sítio;

- Alvenaria com 240 m2 - 03
dormi. - R. Pedro Bonifácio
Sabei - R$ 72 mil;

- Mista com 127,70 m2 - 02
pisos _ 03 dorm. - R. Nicolau

Threiss - R$ 60 mil. Aceita
financiamento bancário e

consórcio;
B.SANTA TEREZINHA:

Alvenaria com 205 m2 - nova -

05 dorm., sendo 01
suíte _ R. Paulo Bernardo

Schmitt - R$ 130 mil;
- Casa de alvenaria + galpão

com área total de 325 m2 terreno
com 645 m2 -' R. Barão do Rio
Branco- R$130 mil;

- Alvenaria com 185 m2 - 03
dorm., sendo 01 suíte. Terreno
com 628 m2 _ R. Rodolfo Vieira
Pamplona - R$ 140 mil;

POÇO GRANDE - Alvenaria
com 120m2-03dorm. - R. Silvio
Gariewski s- R$ 80 mil. Aceita'

finanCiamento bancário;
- Alvenaria com 160 1112 _ 03

dorm. sendo 01 suíte _- R.

Henrique Thom - R$ 135 mil.
Aceita financiamento bancário;

VENDE - TERRENOSI
SíTIOS

BELA VISTA - Loteamento
São Francisco com 462,72 m2 _

R$ 36 mil;
CENTRO - Terreno com

575,,00 m2 Rua Frederico
Nicolau da Silva - R$ 45 mil;

COLONINHA: - R. Francisco
Pamplona - próx. ao Terminal _

com 450 m2 - R$ 25 mil;
.

FIGUEIRA:- R. José Mondini
com 498,55 m2 - R$ 32 mil;

- Rod. Jorge Lacerda com

4.000 mL R$ 200 mil;
GASPARINHO:- R. João

Dorvalino de Oliveira, com 364 m2'
- R$18mil;

- Sítio com 88.616,67- m2 -

Rua Marcelino Nicoletti _ R$ 80
mil . Aceita troca por casa até
mesmo valor; MARGEM
ESQUERDA:- R. Francisco,
Lenfers com 288 m2 - R$ 12 mil
c

.

o m

financ. direto;
- R. Manoel Inácio Bemardo

com 43.000 m2 - R$ 85 mil;
R. Hercílio Fides

Zimmermann I Esquina com a Rua
Luiz Franzói com 600 mL_: Frente
para Rod. acess0470 (asfalto) em
31 metros - R$ 110 mil;

BAIRRO SANTA
TEREZINHA:- R. São Bento com

413,12 m2 - R$ 20 mil;
- R. Cândido João dos Santos

com 462 rn-2 - R$ 50 mil;
Gaspar (Se), 05/03/2007.

Av, das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A TERCEIRA RODADA do Chapecó. o zagueiro artilheiro,
Catarinense 2007 foi dos Rafael e Richardson, de falta,

marcaram para o Leão da ilha.
Marco Antônio e Peter fizeram

os gols do time
da casa.

O Joinville

surpreendeu ao

vencer o

Metropolitano,
no Sesi em

Blumenau, por 2
a 1. Washington
fez o gol do
Verdão e Jales

conquistaram
um bom
resultado.

O

marcou duas

JORNAL META
16 de Março de 2Q07

Figueira não foi obstáculo para o

Tigre, que segue invicto no returno
visitantes, dos seis jogos de

domingo (11), apenas dois times
mandantes

Tigre
lidera a

competição
desde o início
do returno, só

que agora com

dois pontos à
frente do

segundo
colocado Avai. A décima vitória
consecutiva veio contra o

Figueirense por 1 a O em pleno
Orlando Scarpelli, em

Florianópolis. Clodoaldo mais
uma vez deixou sua marca e

garantiu os três pontos para o

Criciúma.
JáoAvai beliscou um empate

em 2 a 2 contra a Chapecoense,
no estádio Indio Condá em

vezes para os

visitantes.
Outro que conseguiu arrancar

um empate fora de casa foi o
Marcílio Dias. O Marinheiro
ficou no 1 a 1 com o Atlético de

Ibirama, no estádio Hermann

Aichinger em Ibirama. Os gols da
( partida foram marcados por
Rogério, para os donos da casa e

.

Edson Rosapara o time do litoral.
O Próspera que vive uma

. \. �

Leone (E) e Hilário (D) serão árbitros na competição em Joinville

No próximo sábado (17) a

equipe de Karatê da Associação
Heiwakai, disputará uma

competição emJoinville, no ginásio
Abel Schutz. O campeonato é uma
homenagem ao primeiro
presidente da Federação
Catarinense de Karatê, Cláudio
RobertoVoz, que faleceu de câncer
em2006.

Serão 500 atletas de todo
estado disputando asmodalidades
Kata (seqüência de movimentos)
e Kumitê .(11;l!�),,�,Q��p'ar. ��t�,á.,
.t•... _' ••_�_,." __ ,' ••• _" ,

representada por 12 atletas, sendo
eles jovens de 10 a 16 anos e três

adultos, que disputarão em duas

categorias,A (faixas roxa, marrom
e preta) e B (verde, laranja,
vermelha e amarela).

Entre os integrantes da equipe
treinados pelo professor faixapreta
3° dan, Leone Pereira dos Santos,
estão alunos do Centro Educativo
Maria Hendrich. Árbitro da

Federação, Leone mediará a

competição, assim como outro faixa

pretada equipe, Hilário deOliveira,

Fula: wwwfígueircnse.com.br .

,._"".....--,...

situação difícil na competição do estado.

conseguiu vencer o Guarani por Quem voltou a vencer foi o
1 a O, no estádioMário Balsini em Juventus de Jaraguá do Sul. No
Criciúma. Luisinho Vieira estádio João Marcatto, o time
balançou a rede para o time do sul da casa derrotou por 3 a 2 o

an eve a base

campeã da série
C do Brasileirão
e segue forte
rumo ao tí Q

Classificação

Time PGJVEDGPGCSG
tt�'-rc;;iím; :-;;J 9 3 3 O· O 9 4 5

1 O 6 4 2.

Brusque, que agora ocupa a

lanterna da competição. -
Hoje (14) não há rodada pelo

.
Campeonato Catarinense, os times
só voltam a jogar domingo (18).

Riffel vence de ponta a ponta em Ituporanga
Rodrigo Riffel foi a

atração na abertura do

Campeonato"Catarinense,de
.SuperCrosssêm Ituporanga e

venceu de põnto a poríta a
.

prova das 85 cilindradas. A

competição foi um dos
atrativos da Festa da Cebola,
evento realizado no sábado

(10) e domingo (11).
Riffel já mostrou o que

queria logo nos treinos de
sábado e mesmo disputando
a categoria 65 cilindradas foi
o mais rápido também nas 85
cilindradas.

No último treino domingo, .

os organizadores da

As equipes que
participarão da Copa de Futsal
Cidade de Gaspar 2007,
realizaram na segunda-feira
(12), o congresso técnico que
definiu as datas de início e os

regulamentos da categoria
adulto masculino. Todos os

competição
informaram que as

duas categorias
seriam unificadas,
havendo uma prova
apenas. Nada que
intimidasse o

gasparense de 10
anos. Novamente foi
o mais rápido e

desbancou garotos de
até 16 anos da

categoria superior a

que está acostumado Riffel é destaque no Super Cross
competir.

Quando deu a largada não mais. Venceu e convenceu,
teve para ninguém, Riffel arrancando aplausos do
assumiu a ponta e não largou público presente.

times decidiram pelo
adiamento da abertura que
estava prevista, para ontem

(13). A abertura está marcada

para sexta-feira (16), às

19h30min, no Ginásio de

Esportes João dos Santos.
O adiamento foi

Copa de Futsal começa na Sexta-Feira (16)
considerado necessário para
que as 12 equipes
participàntes se organizem
melhor e tenham um bom
desempenho na' competição.

Tradicional na cidade, a

competição vai agitar Gaspar
e é promessa de bom público.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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JORNAL METAS lr:!T:I
14 a 16 de Março de 2007�

1 0° Enduro Cross Country
reuniu grande público
DEPOIS DAFORTE chuva que caiu no
sábado à noite, o domingo foi de sol e
calor para a realização da segunda etapa
do Campeonato Catarinense do 10°
Enduro de Cross Country - Cidade de

Gaspar. A competição aconteceu no

motódromo Augusto G. de Oliveira, no
bairro Gaspar Grande, local que garantiu
uma boa visibilidade ao público durante

quase toda a prova. Cerca de duas mil
pessoas compareceram ao motódromo
para assistir às brigas pelas posições,
numa pista que conta com um percurso
de curvas, muitas subidas e descidas que
fizeram a alegria dos pilotos e do público
presente.

A primeira categoria a ir para a pista
foi a Cidade Nacional, que teve como

vencedor o piloto de Brusque Adriano
Graf. Gaspar teve seu nome na segunda
posição, com Jorge Lindomar Soares. O
terceiro lugar foi ocupado por Sandro
Alves Branco, também de Brusque.

Na categoria Cidade Especial, Gabriel
Schlingmann, de Blumenau, foi o grande
vencedor. Atrás dele
ficaram os pilotos Paulo
Henrique Krutzch, de

Jaraguá do Sul e Flávio
Grimes, de Brusque,
com os segundo e

terceiro lugares
respectivamente.

O brusquense
Cledson Heil, garantiu o

primeiro lugar na

categoria Light
Nacional, enquanto o

piloto de LuizAlves, Roberto Manoel dos
Santos ficou com a segunda colocação.
Em terceiro lugar ficou Carlos Eduardo
Suave, de Guabiruba

.. Os gasparenses
Alex Pena Pains e Rodrigo de Souza,

Jhonatan Batista fez boa prova e garantiu o 111 lugar na"Força""Uvre Especial

conquistaram o sétimo e o 13° lugares,
respectivamente, na categoria.

A Light Especial teve como vencedor
o piloto de Balneário, Camboriú,
Emandes Bendiní. O segundo lugar ficou '

com Jairo César Celva, de Guabiruba e o

terceiro com o piloto brusquenseAdemar
da Silva.

Na categoriaOver 35
Nacional o primeiro
lugar foi garantido por
André da Silva, de

Guabiruba, enquanto o

piloto Claudir Heil, de

Brusque ficou com a

segunda colocação.
Sérgio Dellagnolo..de
Joinville, ficou em

terceiro lugar. Já na

Over 35 Especial quem
ganhou foi Mirko André dos Santos, de
Navegantes. O segundo lugar"ficou com

Antonio Carlos Celva e o terceiro com

rca de duas

Jose Ribeiro Martins.
Na categoria Força Livre Especial,

PabJo R,einert (oi outro desta.que ,gaspar.em;e f1;I,c,ompetição ,

Gaspar foi destaque com o piloto
Jhonatan Batista, que garantiu para a

cidade o primeiro lugar e com Pedro
Pablo Reinert, que também correu bem
e garantiu a terceira posição. Pablo
avaliou seu resultado positivo e diz ter
ficado contente com a conquista. "Essa
competição serviu como um preparo para
a abertura do Campeonato Catarinense
de Motocross que disputarei no próximo
final de semana, em São José", explica
Pablo. Na segunda colocação ficou o

piloto de Jaraguá do Sul, Paulo HenriqueI'

KrutzschJuníor. '

-

Pablo também coneu na Categoria
Junior e chegou em segundo lugar no
jÍ)1al da prova. Porém, pela
-regulamentação de 2007 o piloto
gasparense foi desclassificado pois não
é mais permitido que quem já foi

campeão na categoria participe dela
novamente.

Pablo já havia vencido a competição
nos anos de 2003 e 2005. Sendo assim, o
primeiro lugar ficou com Paulo Henrique
Krutzsch, de Jaraguá do Sul e o segundo
com Emandes Bendini, de Balneário
Camboriú. O terceiro lugar ficou com o

piloto de Rio Negrinho', Loandro Roger
Anton.

O presidente do Moto Clube de

Gaspar, Edson Luis Soares, o Bilu,
afirma que a prova foi satisfatória e que
nada' atrapalhou o andamento do evento.

"Gostaria de agradecer a todos que nos

apoiaram, principalmente a Polícia
Militar, Bombeiros, a prefeitura, o

Comtur, Central Tranfers, Point Racing,
Postos lpiranga, Guabi Fios, Marvel
Veículos, ao PX Clube, ao enfermeiro
Pedrão e também ao dono do
motódromo, Luiz de Oliveira.

Confira os melhores momentos da

competição nas páginas 14 e 15 e acesse

o site do Jornal Metas para ver mais de
300 fotos do enduro.

II Aniversário - Em comemoração
aos 73 anos de Gaspar, o Clube de

Parapente do Vale irá realizar uma
prova de Eco Adventure no dia 18 de

março, A edição de sábado do Jornal
Metas trará matéria completa sobre a

disputa que terá provas de mountain
bike, travessia de caiaque e parapente.

ii pessoas
prestigiaram a

competição no

motódromo
Augusto
Oliveira

11\1 Turismo - O Hotel Raul' s colheu
os frutos de apoiar a II Copa Gaspar
de Hipismo. A competição que
mobilizou cerca de 12!) competidores
aumentou a ocupação dos quartos do

I

hotel, no último final de semana:
Mostrando assim que as competições
esportivas são um estimulador para o

turismo e ajudam a colocar Gaspar nos
cenários estadual e nacional.

III Futsal - Começa na Sexta-Feira
(16) a Copa Cidade de Gaspar de
futsal, no Ginásio de Esportes João dos
Santos. O Congresso Técnico
realizado na segunda-feira (12)
confirmou 12 equipes, na categoria
masculino adulto, que participarão da

competição. As categorias menores e

femininas estão com Congresso
Técnico marcados para dia 20 de
março.

II Divisão Especial - A Federação
Catarinense de Futebol definiu as

datas e o regulamento da Divisão
Especial de 2007. Pela última vez a

competição será disputada e, contará
com a participação de quatro equipes:
Videira, Camboriuense e mais os dois
últimos colocados da divisão
principal. Em 2008 o futebol
profissional do estado passará a contar

com duas categorias profissionais e

com a Copa Santa Catarina.

II Ousadia - É a palavra mais
característica no perfil do técnico Ney
Franco. Mesmo dirigindo o time mais
popular do Brasil, ele não tem medo
'de receber críticas e sabe admitir seus
erros. Assim, conseguiu transformar
uma equipe apática no vibrante time.
que goleou o Madureira na final da
Taça Guànabara. Para repetir a dose

quarta-feira, contra o Paraná, em

Curitiba, banou o defensivo Claiton
e escalou Juninho Paulista.

III O que disse ...

A modelo argentina, Mariana de,
Melo, explicando o motivo do término
do relacionamento via internet que
mantinha com o jogador Ronaldinho
Gaúcho.

"Terminei tudo porque ele estava

gordo, eu não me relaciono com

homens acima do peso".

e.mail:.melosilva@terra.com.br
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Moto Clube Gaspar sediou II Etapa do Cros'sFoÇBQMJ)j[Y
.

d 300 fotos
Confira as mais e
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BADMINTON
Primeira aparição nos Jogos Pan

americanos: 1995

É O ESPORTE de

raquete mais rápido do

mundo. A evolução da

técnica e dos materiais de

competição tornaram a

sua velocidade impressionante. As
raquetes podem rebater a peteca a até
260km/h de um lado a outro da quadra,
dividida por uma rede a 1,55m do chão.

Disputado preferencialmente em quadra

coberta, o jogo consiste em umamelhor- .

originou o tênis,
de-três games de 21 pontos para emqueumabolinha
masculino, feminino e duplas. Sua era rebatida com a

origem vem de um esporte disputado com palma damão).Mas foi
os pés e uma peteca na China do século o poona, jogado na Índia no século XIX,
V antes de Cristo, o Ti Jian Zi. Cinco que foi levado para a Inglaterra por oficiais
séculos depois, um jogo chamado do exército britânico tê introduzido pelo
battledore (as antigas raquetes) e Duque de Beaufort na sua propriedade
shuttlecock (as petecas) se popularizou em chamadapelo nome que acabaria batizando
lugares como China, Japão, Índia eGrécia. a versão modema do esporte: Badminton.

.

No' século XVI, a nobreza européia Local: Pavilhão 4_ do Complexo
adotou como passatempo o jeu de volant Esportivo Riocentro

(')ogo da roda", em francês, em oposição Federação Internacional:
ao jeu de paume, o "o jogo da palma", que www.worldbadminton.net

CAVALEIRO DA EQUIPE DE GASPAR FATURA O TíTULO DA ETAPA DO ESTADUAL
A segunda edição da Copa Gaspar de

Hipismo foi um sucesso, no sábado (10) e
domingo (11), no Paraíso Eqüestre.

Cavaleiros e amazonas de todo o estado
estiverampresentes na cidade paradisputar
as 17 categorias da competição. Gaspar
esteve representadaemnove categoriaspor
12 atletas da Associação de Treinamento

Hípico.Paraíso Eqüestre e o destaque da

equipe ficou por conta de Carlos Henrique
GuimarãesDeluchi. Ele faturou o título da

Categoria 1.lOm Infantil +Mirim da etapa
gasparense do estadual, superando a

amazona de Florianópolis, Fernanda
Borges.

No sábado a caçula daequipeAna Júlia
GirardGonçalves, ficou em segundo lugar,
mas não repetiu o desempenho no segundo
dia de competição. A·classificação desta

estapa foi definida após 2 dias de

competição.
Na categoria 60 cm, deu dobradinha da

equipe SHC, Stefany G Hernandez, com
o cavalo Patrick, foi a campeã seguida de
TheodoraG Jucckes, como cavaloAstuto;
Na 80 cm, o título ficou com Gabriela

Forno à Lenha

- ffiUil11tD ú)]UnAM (Q fiifi1\1rn
Rua Anfilóquio Nunes Pires. 19 (Em frente à Vineplast)

ft.\\\\ Pizza Gigante
\i\.� Pizza Grande

a\\\� Pizza Média

�� Pizza Pequena

45cm
35cm
30cm
20cm

3332.4979 - 3332.9776

Crispim, montando o '�
cavalo Sirius pela j'

. Q

equipe CEVo A Si.�
segunda colocada foi

t

Bárbara SantAna, com
o cavalo Zeus San

Marino, representando
a equipe FCH.

Na categoria 90 m

aberta, o campeão foi
Wladimir Brinhosa,
com o cavalo Seventhi
C Pizza, da SHB,
ficando com o vice

campeonato, Adelino
Backes Jacinto, da

equipe MYA, com o

cavalo Xpits; Outra
categoria que .teve
dobradinha feminina

Mín. Máx.

Quarta
200 300

Sexta
200 31°

Sábado
200 30°

.
Carlos Henrique representou bem a cidade de Ga.sparfoi a 90 aspirantes,

sendo campeã, Larissa Rovaris Quevedo,
com o cavalo Garden, da SHC e a vice,
BárbaraJaeger,montando o Sun JetCastelo
da Pizza, da equipe SHB;A categoria 1:00
Sênior + Cavalos Novos 4/5 anos, sagróu

campeão Clodoaldodos Santos,montando
os cavalos SR e .Lianos, pela equipe
Celeme. Artisio Marchiori Prandini, com
o cavalo CN. SS Radical, daHF ficou com
o segundo lugar.

�
18/3

•

I
Compromlaao com .....de

Cheque para� dias ou até� de desconto nas suas

compras a vista. Parcele no cartão em até@ vezes sem juros.

o MELHOR PREÇO
DA CIDADE
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